

«El teatro permite tener una experiencia 'gourmet' con el público»

Sidecars Grupo rock

El grupo madrileño Sidecars ofrecerá mañana un concierto en el Antzokia dentro de la gira para celebrar sus 10 años de música

■ AINHOA LASUEN

ERMUA. Los Sidecars ofrecerán mañana su concierto en el Ermua Antzokia (12 euros). En su actuación que comenzará a las 22.15 horas se podrá escuchar «básicamente nuestro último disco con algunas añaduras y algunos momentos muy especiales. Rock hecho en un formato muy cuidado, con aire y pausado. A nosotros nos recuerda a los famosos unplugged», afirman Juancho, Gerbass y Ruly.

-¿Por qué este último disco se llama 'Contra las cuerdas'?

—Fue nuestra canción fetiche en el anterior disco, nuestro último de estudio. Pensamos que se merecía encabezar algo tan importante y lo consideramos un nombre perfecto para el momento en el que nos encontramos a la hora de grabarlo. La música en la península no atraviesa su mejor momento, con trabas culturales tan grandes como el IVA al 21%, por nombrar alguna.

-La presentación de éste fue estupenda. Les acompañaron muchos grandes de la música actual ¿cómo lo vivieron?

—Primer fue la grabación en directo, hace ya casi un año, la graduación de Sidecars tras 10 años juntos. Nuestro proyecto más ambicioso hasta la fecha. Luego vinieron las

presentaciones en varias ciudades, con la sorpresa de que en todos colgamos el cartel de entradas agotadas. Contar con artistas tan grandes del panorama actual fue todo un honor. Nos llevamos muy bien personalmente con todos ellos y quisimos plasmar ese arte suyo y esa buena relación en un álbum conjunto hecho con todo el cariño. Sin duda, ha sido todo un aprendizaje y la veterania de todos ellos nos ha aportado un máximo de madurez a nosotros.

Por los teatros

-Han elegido primero los teatros para realizar su gira y luego arrancarán por otros escenarios ¿qué aporta un teatro que no tenga otro escenario? ¿Por qué han decidido hacerlo así?

—Queríamos defender el disco de una forma fiel a cómo se grabó. Que la gente pueda disfrutar en directo lo que escucha en sus casas. Los teatros son escenarios más íntimos, donde el público está sentado al igual que nosotros, y donde podemos tener una experiencia más cercana y 'gourmet' con los asistentes. Digamos que nuestras canciones se pueden degustar con más calma y más profundamente en estos recintos.

-¿En el escenario del Antzokia se escucharán sus anteriores temas?

—Sí, además de 'Contra las Cuerdas', que ya es una recopilación de nuestra carrera con algunos temas nuevos, interpretaremos otras canciones de anteriores discos no incluidas en este último.

-No han venido nunca a Ermua, pero habrán pasado por Euskadi



El cantante principal del grupo Sidecars, en plena actuación. ■ E.C.

¿cómo es el público vasco? ¿Es agradecido?

—Euskadi, a parte de ser precioso y encantarnos es una plaza con un público especial. Es muy agradecido, pero también suele saber más del código de Rock que manejamos y por eso es más exigente. Para nosotros es todo un reto que nos encanta superar.

-Sabemos que tienen un público fiel, pero diganme ¿qué tiene 'Contra las cuerdas' que pueda animar al público que todavía no les conoce en la velada del viernes en Ermua?

—Nos gusta pensar que por fin, tras 10 años de Sidecars, hemos hecho un disco de primera división con el que estamos empezando a vivir éxitos que antes no habían llegado. Es un disco con un sonido más maduro y para todos los públicos. En las radios la respuesta a los singles está siendo increíble. No os perdáis nuestro concierto en un sitio precioso como es el Antzokia, disfrutaréis 'Contra las Cuerdas' como nunca.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS
SOS DEIAK 112
DYK 943 464 622

HOSPITALES
Hospital Mendaro 943 032 800
Ambulatorio de Eibar 943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua) 943 032 650
Ambulatorio de Ermua 943 032 630

POLICÍA MUNICIPAL
Eibar 943 708 424
Ermua 943 176 300

ERTZAINZA

Eibar 943 531 700

BOMBEROS Toda la provincia 112

TRANSPORTES

Euskotren 902 543 210
Pesa Eibar 902 101 210
Bizkaibus 902 222 265

TAXIS

Eibar 943 203 071 y 943 201 325
Ermua 943 176 396

AYUNTAMIENTOS

Eibar (Centralita) 943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora) 010

Ermua 943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkato Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.

Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.

Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.

*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.

Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20*

cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.

Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.

*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.

Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.

Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30.
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50.

Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).

Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.

Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

'K2 tocando el cielo', hoy en el Antzokia con Artarrai

■ A. LASUEN

ERMUA. Hoy arranca una nueva semana de cine en el Ermua Antzokia con una sesión especial de cine-club, ya que el Antzoki se sumerge en las jornadas culturales organizadas por Artarrai Mendi Taldea para ofrecer el documental polaco 'K2, tocando el cielo'. Dirigida por Eliza Kubarska, esta impactante película de montaña rememora el verano de 1986, cuando 13 escaladores murieron al intentar hacer cumbre en el K2 por la vía de ascenso más complicada. Treinta años después, Kubarska desplaza a familiares de las víctimas hasta la zona para reflexionar sobre la pasión deportiva, el amor a la montaña, los retos y muchos otros dilemas a los que deportistas se enfrentan en ese bello y arriesgado deporte que es el alpinismo. Un documental para disfrutar, reflexionar y soñar. 'K2, tocando el cielo' se pasará en versión original subtitulada hoy a las 20.30 horas.

La programación de cine comercial comenzará el sábado a las 19.30 con el primer pase de 'Neruda', el último trabajo del director chileno Pablo Larraín. Está aderezada con las grandes interpretaciones de Luis Gnecco y Gael García Bernal. Se proyectará también el domingo a las 22.00 y el lunes a las 20.30 horas.

La segunda película del fin de semana será la cinta bélica 'Los hombres libres de Jones', ubicada en la Guerra de Secesión estadounidense con Matthew McConaughey. Se emitirá el sábado a las 22.00 y el domingo a las 19.30 horas.

En cuanto a la sesión infantil del domingo, a las 17.00 horas se podrá disfrutar del preestreno en cine del primer capítulo de la serie de ETB 'Go!azken'.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Lafuente (Sostoa Tarren, 20).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ugarte (Goienkale, s/n). De 22.00 a 24.00: Alves (Avda. Gipuzkoa, 46).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Iraundegi (Calbetón, 19).